

## BAB II

### GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN/INSTANSI

#### 2.1 Profile Perusahaan



Gambar 2.1 Logo IMNI.CO.ID

(Sumber : Imni.co.id)

IMNI.CO.ID berdiri sejak Tahun 2007 sebagai Perusahaan Jasa Creative Agency yang memberikan layanan service seperti: Website, Graphic Visual, Design serta Branding di Kota Surabaya Jakarta Bali Bandung Pontianak Kupang Medan JayaPura guna membantu perusahaan luar dan dalam negeri dalam mendesain website perusahaan, website development, website maintenance, profil perusahaan, foto atau video shooting perusahaan, desain grafis perusahaan, logo ukm perusahaan, brosur, kartu nama, buku katalog, iklan di koran majalah tabloid radio, laporan keuangan, packaging kemasan makanan, pembuatan Toko Online.

#### 2.2 Sejarah Perusahaan

IMNI.CO.ID didirikan pada tahun 2007 dengan tujuan yaitu membantu para pebisnis internasional melalui marketing online. Namun sejak 2009, dimana Indonesia mulai memasuki era digital, IMNI.CO.ID melakukan perubahan core bisnis para service yang ditawarkan, menjadi lebih lengkap yaitu branding dan digital advertising. Keterlambatan Indonesia memasuki era digital, serta peluang market yang besar membuat akhirnya IMNI.CO.ID tertantang untuk menjadi perusahaan branding dan digital advertising terbaik di Indonesia.

#### 2.3 Visi & Misi Perusahaan

Visi dari perusahaan IMNI.CO.ID adalah menjadi mitra berharga bagi setiap perusahaan yang membutuhkan solusi bisnis melalui strategi branding dan digital marketing.

Sedangkan misinya adalah menyediakan produk dan layanan marketing yang inovatif, kreatif dan efektif agar setiap strategi yang dirancang dapat tersempaikan dengan tepat.

#### 2.4 Nilai-nilai perusahaan

##### DELIVER WOW THROUGH SERVICE

Kami memberikan pelayanan dan pengalaman WOW kepada setiap perusahaan klien yang kami tangani.

##### BE CREATIVE AND SMART

Kami adalah sosok pribadi yang kreatif dan IMNI GROUP adalah tempat dimana kreatifitas kami menjadi bagian dari perusahaan. Kreatifitas kami dapat dilihat dari cara bekerja dan berfikir dalam menyusun strategi pemasaran untuk klien.

##### BE FLEXIBLE AND OPEN MINDED

Kami selalu berinovasi dan mencari ide baru. Kami berfikir terbuka dan tidak pernah mengesampingkan ide atau saran siapapun karena memiliki pikiran yang terbuka memberi dampak positif yaitu kreatifitas.

##### EMBRANCE AND DRIVE CHANGE

Kami terus mengevaluasi cara kami bekerja dan berfikir seiring dengan berkembangnya perusahaan kami karena kami sadar bahwa untuk tetap dapat berada di posisi tersepan dalam persaingan, maka perubahan perlu dilakukan terus menerus. Tiap individu di IMNI GROUP menikmati tantangan, perubahan dan pertumbuhan untuk menjadi lebih baik.

##### LIVE WITH INTEGRITY

Kami hidup dalam integritas dan tidak pernah membuat keputusan berfikir dan bekerja yang bertentangan dengan pribadi kami. Kami selalu menjunjung tinggi kejujuran baik terhadap diri sendiri, rekan kerja ataupun klien kami.

##### BUILD A POSITIVE TEAM AND FAMILY SPIRIT

Ide dan keputusan terbaik ditentukan oleh orang-orang yang berada disekeliling kita, orang yang menghargai dan peduli satu dengan yang lain. Kami mempunyai pemikiran dan berperilaku positif serta semangat kekeluargaan yang ditularkan kepada sesama rekan kerja dan klien.

##### COMMUNICATE OPENLY AND HONESTLY

Kami selalu berinteraksi dan mendukung komunikasi yang positif, terbuka dan jujur karena kejujuran dapat mengarahkan kepada hubungan yang dibangun kuat atas dasar kepercayaan.

#### 2.5 Alamat Perusahaan

Jalan Kali Rungkut 27 Pertokoan Rungkut Makmur Blok C-57



Gambar 2.2 Suasana Tempat magang

(Sumber : Olahan peneliti)



Gambar 2.3 Tampak depan dan pintu masuk kantor IMNI.CO.ID

(Sumber : Olahan Peneliti)

